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A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. Gertrude Brinek, ~r-. :Jo.:!.~ -\-tOOf'i'l-

und Kollegen 

an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 

betreffend Kunsthaus Horn 

Die heurigen "Aschermittwochgespräche" - ein Diskussionsforum 

zur Erörterung von Kunst- und Kulturfragen - fanden heuer groß

teils im "Kunsthaus Horn", einer Außenstelle der Akademie der 

bildenden Künste, Wien, statt. Der repräsentativ und architek

tonisch überaus angemessen adaptierte Gebäude-Komplex bietet 

Raum für Seminare, Workshops, Ausstellungen und andere Ar

beits- und Kulturformen. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Bundes

minister für Wissenschaft und Forschung folgende 

A n fra g e: 

1. Welche rechtliche Basisregelung sichert die Zukunft des 

"Kunsthauses Horn"? 

2. Werden Sie sich für eine umfassende Nutzung dieses Kul

tur-Aktions- und Diskussionsraumes einsetzen? 

3. Halten Sie eine Orientierung an ausländischen Modellen für 

zielführend? 
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